
Protokoll:  
 
Rm Lehmkühler (SPD) merkt an, dass grundsätzlich im Interesse der Mitarbeiterinnen und 
Mitarbeiter des Eigenbetriebes die Diskussionen zurückgeschraubt werden sollten. Die 
anstehenden Entwicklungen aufgrund der Änderungen sollten abgewartet werden.  
 
CDU- Fraktionsvorsitzende Schuhmann- Dreyer weist darauf hin, dass der Prüfauftrag im 
Hinblick auf die Privatisierung von der CDU- Fraktion gestellt worden sei. Diesen werde man 
immer wieder ansprechen.  
 


